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ORDINE DEL GIORNO 

 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

DAL CONSIGLIO COMUNALE 

NELLA SEDUTA DEL 28 LUGLIO 2020 

 

 

Oggetto: : Accorpamento definitivo DH Oncologia 1 Patologie Complesse a IST e 

riduzione dei posti letto U.O. 

 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

 

 

Visto l’appello di un  numeroso gruppo  di cittadini/utenti afferenti all’U.O. Oncologia 1 

Patologie Complesse che  ha appreso dalla stampa locale che, è nei progetti di 

riorganizzazione del Policlinico dell’Ospedale San Martino, la permanenza definitiva del 

DH presso la sede dell’IST, nonché la riduzione dei posti letto del reparto; 

 

Visto inoltre  che la decisione del trasferimento del reparto di Oncologia 1 all’ex IST è 

stato effettuato dal Direttore Generale  UCCI per dare più spazio alle Malattie Infettive 

diretto dal Prof. Matteo Bassetti, a seguito dell’emergenza Covid-19; 

 

Considerata certamente ineccepibile la scelta in virtù dell’emergenza sanitaria  ad oggi 

conclusa e pertanto è possibile ripristinare le condizioni di qualità  e di professionalità 

del reparto di Oncologia 1, riassegnando il numero di letti, medici e personale 

infermieristico  presenti nella situazione pre Covid-19; 

 

Ritenuto di fondamentale importanza  non disperdere un capitale umano e professionale  

di altissimo valore scientifico, nel rispetto dei pazienti, dei medici e degli infermieri che 

hanno contribuito a realizzare un reparto di riferimento nazionale; 
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IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

 

 

Affinché si facciano parte attiva con Regione Liguria  e ALISA ponendo ogni azione 

utile per il ripristino del reparto di Oncologia 1 dell’ospedale San Martino, 

salvaguardando i servizi offerti ai malati  e la professionalità del personale medico e  

infermieristico, e l’intera U.O. sia riportata alla situazione precedente alla pandemia 

diCovid-19 e possibilmente potenziata in quantità di posti letto. 

 

 

 

Proponenti: Lodi (Partito Democratico). 

 
 

 

Al momento della votazione sono presenti i Consiglieri: Amorfini, Anzalone, Ariotti, 

Avvenente, Baroni, Bernini, Bertorello, Bruccoleri, Brusoni, Campanella, Cassibba, 

Ceraudo, Corso, Costa, Crivello, De Benedictis, Fontana,  Gambino, Giordano, Grillo,   

Immordino, Lodi, Mascia, Ottonello, Pandolfo, Piana, Pignone, Pirondini, Putti, 

Remuzzi, Rossetti, Rossi, Salemi, Santi, Terrile, Tini, Vacalebre, Villa,  in numero di 38. 

 

Esito votazione: approvato all’unanimità con 38 voti favorevoli: (Amorfini, Anzalone, 

Ariotti, Avvenente, Baroni, Bernini, Bertorello, Bruccoleri, Brusoni, Campanella, 

Cassibba, Ceraudo, Corso, Costa, Crivello, De Benedictis, Fontana,  Gambino, Giordano, 

Grillo,   Immordino, Lodi, Mascia, Ottonello, Pandolfo, Piana, Pignone, Pirondini, Putti, 

Remuzzi, Rossetti, Rossi, Salemi, Santi, Terrile, Tini, Vacalebre, Villa). 

 

 


